



Villa - Chalet en venta en Calahonda, Mijas

1.850.000 €

Referencia: R4957681 Dormitorios: 4 Baños: 4 Terreno: 817m² Construído: 390m² Terraza: 141m²















Costa del Sol, Calahonda

ÚLTIMA UNIDAD DISPONIBLE. INICIO DE LAS OBRAS EN FEBRERO 2025... Se estima finalización para verano de 2026.

MELISSA es una nueva promoción de Obra Nueva que cuenta con 7 exclusivas villas independientes con jardín y piscina privada para aumentar tu privacidad. Melissa se encuentra ubicado perfectamente, a poca distancia de la playa (sólo 8 minutos andando / 650 metros), gimnasio, club de padel, supermercados, restaurantes y campos de golf. Las únicas casas de obra nueva que permiten ir andando a todas partes.

Distribuidas en 2 o 3 plantas de más de 300m2 totales, la vivienda cuenta con un total de 4 dormitorios y 4 baños. Cada vivienda está perfectamente diseñada y pensada para que el bienestar y el confort estén siempre contigo. En este sentido, los dormitorios de la vivienda son en suite, además de contar con baños independientes de invitados para que tengan la privacidad que necesita.

Melissa ofrece a sus futuros propietarios un estilo de vida ideal. El bienestar y confort son prioritarios en la construcción de este proyecto que apuesta por un estilo mediterráneo y un diseño cuidado hasta el más mínimo detalle. Su ubicación privilegiada en Calahonda (Mijas) hace que sea un enclave destacado en la Costa del Sol por su tranquilidad y conexiones con los lugares más destacados de la provincia de Málaga.

Villas para un estilo de vida mediterráneo en Calahonda. Melissa goza de una ubicación privilegiada por su buen clima, mediterráneo con temperaturas agradables durante todo el año, sus kilómetros de playas, su ubicación privilegiada y la especial oferta de servicios que ofrece la zona. Un barrio tranquilo, rodeado de viviendas unifamiliares en plena naturaleza, donde el silencio solo es interrumpido por el canto de los pájaros

Junto al mar y a tus sueños. En esta zona podrás disfrutar de una gran variedad de opciones sociales y deportivas con las que tener hábitos saludables y activos. Aquí podrás encontrar playas hermosas a tan solo 650 metros, paisajes increíbles y los campos de golf más conocidos de la zona como Cabopino Golf, La Siesta Golf o Miraflores Golf. Además, podrás acceder a todos los servicios necesarios de forma cómoda, con supermercados a tan solo 10 min. a pie y cualquier otro comercio que necesites en tu día a día. O quizás prefieras pasar la tarde en un centro comercial, como El Corte Inglés de Mijas Costa o los centros comerciales de Miramar en Fuengirola y La Cañada en Marbella, los tienes a 10 o 20 minutos de casa.

Melissa cuenta con una espectacular terraza junto a la piscina. Para desayunar o leer un libro de forma relajada disfrutando del clima mediterráneo que ofrece la zona.

Las cocinas de todas las viviendas en Melissa se entregan completamente equipadas con muebles de diseño y electrodomésticos eficientes. Solo falta la decoración a tu gusto y tu casa estará lista para entrar a vivir





Características:

Cerca de Colegios

Caracteristicas Orientación Vistas

Cerca de Transporte Oeste Vistas al Mar

Terraza Privada Vistas a Jardín
Vistas a Piscina
Vistas Urbanas

Posición Estado Piscina

Urbanización Nueva Construcción Piscina Privada

Cerca del Mar
Cerca de Tiendas
Cerca de Cuidad

Cocina Jardin Seguridad

Cocina Parcialmente Equipada Jardín Privado Persianas Eléctricas

AparcamientoCategoríaPárking PrivadoLujo